

FOTO: EL SOL DE LEÓN / OEM-INFORMEX



» PIEDRAS Y basura obstruyen afluencia del río Guanajuato.

Desazolvan el río Guanajuato

El Sol de León

POR MIGUEL ÁNGEL R. MIRANDA

GUANAJUATO, Gto. (OEM-Informex).- Luego de las constantes **inundaciones** registradas esta semana en la capital del estado, la Dirección de Protección Civil realiza trabajos de desazolve en el río Guanajuato a la altura del distribuidor vial Noria Alta, pues se detectó que piedras, rocas y basura obstruyen la afluencia natural del cauce.

Entre tanto en las comunidades de Santa Teresa y Nochebuena existen bancos de extracción de mate-

rial del río, lo que ha dañado a los bordos del mismo y el cambio de su cauce continuamente.

Por lo que actualmente se registra una anchura aproximada de hasta 250 metros, lo que lo hace vulnerable a **inundaciones** a la parte baja de Santa Teresa, donde se ubica una escuela.

En tanto que en el Arroyo de Marfil y Presa de los Santos existen desarrollos habitacionales dentro del cauce, antes y después de la presa.

Una parte de la comunidad de la Yerbabuena se ubica en zona de riesgo, ya que se construyeron viviendas en la parte poniente del vaso de la presa del mismo nombre.

